

RTS Radio Télévision Suisse  
Quai Ernest-Ansermet 20  
CP 234  
CH-1211 Genève

Bellinzona, le 12 octobre 2020

**Concerne: podcast radiophonique - Que se passe-t-il vraiment avec les Ouïghours? (du 1 Octobre 2020)**

Mesdames, Messieurs,

Nous vous écrivons au sujet de votre podcast radiophonique à propos de la situation des Ouïghours en Xinjiang pendant la fête nationale chinoise. Dans le service que vous avez proposé il y a des nombreuses informations dont certaines sont clairement fausses. Ces dernières proviennent évidemment de la propagande occidentale étroitement liée à l'appareil états-unien.

Il est fait mention de prétendus camps de concentration, de tortures et de prélèvements d'organes, le tout soutenu par une campagne internationale contre la Chine, d'après laquelle cette dernière viserait à l'élimination des Ouïghours.

Il n'est cependant pas mentionné que les seuls pays qui condamnent ces prétendues violations des droits humains sont les pays d'Europe et d'Amérique du Nord, qui ont transmis une lettre à l'ONU avec 22 signataires, à laquelle toutefois ont répondu plus de 50 autres pays – dont de nombreux États musulmans – par un appel signé en faveur du traitement réservé par la Chine aux Ouïghours, qualifié d' « humain et efficace ».

De plus, l'utilisation du drapeau du Turkestan oriental – et donc du séparatisme en Chine – est totalement déplacée dans une télévision d'État, cette dernière étant un État avec lequel la Suisse entretient des relations diplomatiques depuis 1949.

Pour une véritable neutralité de l'information, nous attendons d'un service public tel que la RTS qu'il ne se plie pas devant informations de caractère éminemment politique et idéologiquement orientées, dont les sources peuvent être retracées jusqu'aux seuls États-Unis.

Avec nos meilleures salutations,

**Parti Communiste**

Samuel Iembo  
Membre du bureau politique

